

# Antrag Ehrenmitgliedschaft Sandro Lutz

Sandro Lutz begann im HS 2015 sein Elektrotechnikstudium an der ETH. Im FS 2017 wurde er von der GV für das Ressort IT in den AMIV Vorstand gewählt. Dieses Amt übte er zwei Jahre lang aus. Dazu war er über viele Jahre hinweg Quästor des Bastli und ein Jahr im Kontakt-OK.

Diese Aufzählung wird der von Sandro im AMIV geleisteten Arbeit allerdings nicht annähernd gerecht. Sandro war nicht nur über zwei Jahre hinweg IT-Vorstand. Vielmehr ist er seit fünf Jahren die zentrale Drehscheibe in der AMIV IT. Bei allen grossen IT-Projekten war er massgeblich im Projektteam beteiligt, oft sogar war er das Projektteam.

Bevor Sandro die AMIV IT übernommen hat, bestand die AMIV IT aus einem Flickenteppich aus unsicheren Servern und mehr oder weniger zuverlässigen, veralteten oder kaum mehr instandhaltbarer Software. Dank einem unvergleichbaren Engagement und einer breiten Kenntnis in quasi allen Bereichen der Informatik gelang es Sandro in der AMIV IT einen modernen und zukunftssicheren Standard zu etablieren.

Auch wenn sich für die meisten AMIV Mitglieder - mit Ausnahme der Website - nicht allzuviel geändert haben mag, kann ich nur versichern, dass es hinter den Kulissen kein Vergleich zu davor ist. Sandro hat einen Micro-Service basierten Server Cluster aufgesetzt auf dem Stand jetzt 64 unterschiedliche Services (Applikationen) laufen. Bei jedem dieser Services hat Sandro einen grossen Teil dazu beigetragen, dass sie laufen, wenn nicht sogar den ganzen Service programmiert. Sollte der primäre Cluster ausfallen, übernimmt automatisch das - ebenfalls Sandro aufgesetzte - Fallback System um allen Mitgliedern unterbrechungsfreien Zugriff auf die Study-Documents, Events, Bier und Kaffee zu gewährleisten.

Auch nach seiner Zeit als IT Vorstand stand Sandro seinen Nachfolgern stets mit Rat und Tat zur Seite. Diese konnten und können sich jederzeit auf seine Unterstützung verlassen. Er beglückte die AMIV Kontakt mit einer Überarbeitung ihrer IT, während er als "Incident Responder", die Missgeschicke der eigentlichen IT Vorstände ausbügelt, die Webseite fortlaufend verbessert und immer den Überblick über die grosse IT-Landschaft behielt. Egal was gerade brannte, sei das ein abgelaufenes Server Zertifikat, breaking Changes beim Bezahl-System des PVK-Tools, ein abgestürztes Qtool, Mails, die nicht ankommen oder verschickt werden, auf Sandros sofortige Hilfe beim Löschen konnten wir uns immer verlassen.

Ich, als ehemaliger IT Vorstand, kann nur erahnen, wieviel Geduld und Nerven das alles gekostet haben muss. Von der Zeit ganz zu schweigen. Ich will mir gar nicht vorstellen wieviele Stunden Sandro in den AMIV investiert hat, ohne dies je an die grosse Glocke zu hängen.

*Zweifelsohne würde die AMIV IT ohne Sandro Lutz nicht so gut funktionieren, geschweige denn wäre sie auf dem heutigen Niveau.*

Uns ist bewusst, dass es in der Vergangenheit einige Diskussionen gab, wer als Ehrenmitglied aufgenommen werden sollte. Es gab dazu immer sehr unterschiedliche Auffassungen. Die Ehrenmitgliedschaft soll Leuten vorbehalten sein, die sich durch ihren "substanziellen Beitrag zum Vereinswesen des AMIV" deutlich von den meisten abheben. Wir sind davon überzeugt, dass das bei Sandro der Fall ist. Dieser Antrag soll in keiner Weise die Arbeit anderer Mitglieder des AMIVs oder der AMIV IT diskreditieren. In unseren vier bis fünf Jahren AMIV wäre uns allerdings niemand bekannt der vergleichbar viel Zeit in den AMIV gesteckt hat.

Deswegen beantragen wir, Sandro Lutz als Ehrenmitglied des AMIV aufzunehmen.

Luzian Bieri  
Klemens Iten  
Michael Baumgartner

Markus Niese  
Silvio Geel  
Ian Boschung

Nicholas Doerk  
Dominique Portenier  
Max Aspect

Luca Dahle  
Lina Gehri  
Kira Erb